

# Stellungnahme

Eingebracht von: Platzgummer , Andreas

Eingebracht am: 28.08.2020

---

Ich stimme dem Epidemie (änderungs-) Gesetz NICHT zu. Es ist unverantwortlich, einer einzelnen Person, ja nicht einmal einer Regierung derartige Macht und Befugnisse zu geben, noch dazu ohne ausreichende Rechtsschutz für betroffene Menschen. Nicht einmal Gerichte dürfen derart einschneidende Maßnahmen verhängen. Was soll das etwa heißen: "... sofern gelindere Maßnahmen nicht ausreichen"? Wozu ausreichen??